



## TRAVEL ADVICE for the Community



## CONSEILS AUX VOYAGEURS pour la communauté



- 1** Construction at the St-Bernard-de-Lacolle office continues until mid-winter 2027.



- 1** Les travaux au poste frontalier de St-Bernard-de-Lacolle se poursuivront jusqu'au milieu de l'hiver 2027.



- 2** Longer waits are expected especially at the end of the weekend when returning to Canada.



- 2** Des délais d'attente plus longs sont à prévoir, particulièrement à la fin de la fin de semaine lors du retour au Canada.



- 3** Nexus is currently closed at St-Bernard-de-Lacolle. There are 2 lanes opened at Overton Corners (Route 221), one of which is a Nexus lane. This Nexus gate is open from 8:00 AM to 8:00 PM (The closing time will be changed shortly).



- 3** La voie Nexus est actuellement fermée à St-Bernard-de-Lacolle. Deux voies sont ouvertes au poste frontalier d'Overton Corners (route 221), dont une réservée aux détenteurs de Nexus. Cette voie Nexus est ouverte de 8 h à 20 h. (Les heures de fermeture seront prochainement modifiées.)



- 4** Mooers / Hemmingford - New York Highway 22 / Quebec Highway 219 is open 24/7, has one booth, and is recommended during busy periods.



- 4** Le poste frontalier Mooers / Hemmingford (route 22 de l'État de New York / route 219 du Québec) est ouvert 24/7. Il ne compte qu'un seul poste d'inspection, mais il est recommandé durant les périodes de forte affluence.



- 5** Have all documentation prepared and ready to hand over to the border agent.



- 5** Ayez tous vos documents en main et prêts à présenter à l'agent des services frontaliers.



- 6** When providing a paper birth certificate, these should be clear and must be entered manually by the agent.



- 6** Si vous présentez un certificat de naissance en format papier, assurez-vous qu'il soit bien lisible, puisqu'il devra être saisi manuellement par l'agent.



Please be patient during this process.



Merci de votre patience pendant cette période de travaux.



We recommend that people do not arrive at the border on Erev Shabbat/Friday and should there be a delay due to any unforeseen circumstance, this may pose a problem with regards to arriving home in time for Shabbat.

Nous recommandons aux voyageurs d'éviter d'arriver à la frontière le vendredi (Erev Shabbat). En cas de retard ou de circonstances imprévues, cela pourrait entraîner des difficultés à rentrer à la maison à temps pour le Shabbat.

Wishing you a pleasant summer!

Nous vous souhaitons un excellent été!